

40 JAHRE JU-JUTSU

06.10.2017
in Mölln

GEMEINSAM STATT EINSAM

Zu unserem 40 jährigen Jubiläum veranstalteten wir einen Lehrgang mit anschließender Feier. Angereist waren rund 80 Kampfsportler aus verschiedenen Bundesländern und sogar Dänemark. Unter den Gästen waren auch viele Wegbegleiter unseres Sparten Gründers und Großmeisters, der auch heute noch unterrichtet und sein Wissen an die nachfolgende Generation weitergibt. Lothar Glišović, 1. Vorsitzender des Schleswig-Holsteinisches Ju-Jutsu Verbandes, lobte die langjährige engagierte Arbeit unserer Ju-Jutsu Breitensport-Abteilung in Mölln, die derzeit die meisten Mitglieder in Schleswig-Holstein aufweist. Im Anschluss waren alle eingeladen bei Essen und Lagerfeuer das Jubiläum zu feiern und den Abend ausklingen zu lassen.

